



L'attaquant helvète d'origine camerounaise, Breel Embolo, est au bercail.

Le jeune footballeur de 24 ans est arrivé dans son pays natal après ses performances XXL à l'Euro 2020. Il tenait surtout à remercier ses ancêtres et communier avec les siens qui ont été de tout cœur avec lui durant la grande messe du football européen.



Après avoir longtemps hésité, Fred Embolo avait finalement fait le difficile choix de jouer pour la Suisse. « **Je ne peux pas jouer pour deux équipes nationales. Après réflexion, j'en suis arrivé à la conclusion que je jouerai pour la Suisse à l'avenir, le pays dans lequel j'ai passé la plus grande partie de ma jeunesse** », déclarait-il après avoir reçu son passeport suisse.

Pour rappel, Breel-Donald Embolo, est né le 14 février 1997 à Yaoundé au Cameroun. Il est un footballeur international suisse qui évolue au poste d'attaquant au Borussia Mönchengladbach en Allemagne.

Lors du premier match de l'Euro 2020 de la sélection helvétique contre le Pays de Galles, Fred Embolo, a ouvert le score de la tête sur un corner de Xherdan Shaqiri, et finira homme du match.

Lors de ce même tournoi, les suisses se sont hissés pour la première fois en quarts de finale, après avoir battu la France aux tirs aux buts. Ils seront éliminés à leur tour toujours aux tirs aux buts par l'Espagne .

Embolo a intégré l'équipe nationale suisse en 2015, il compte 48 sélections pour 06 buts marqués.
